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一 般 質 問 通 告 書 

 

                             令和 ７年 １月２８日 

 

議 会 議 長  様 

 

                          議席番号     １１   番 

 

議員氏名  原 田 壽々子    

 

質 問 事 項  質 問 要 旨 指定答弁者 

１．下野久喜線の

決着の仕方は 

 都市計画道路下野久喜線の事業説明会が令和６年１１

月に西公民館で行われました。この時点での説明会の１番

の目的は一体何だったのか、まったくわからない説明会と

なっていました。そこで、以下質問いたします。 

（１）窪田町長として、何を一番説明したかったのか。 

（２）住民からさまざまな質問があったわけだが、その 

質問に対し町長、そして町担当部局としては、どう 

集約して計画に生かし、最短で実行につなげるつもり

なのか。町長の考えを伺う。 

（３）３５年前の平成元年１０月１７日の決定と１１年前 

の計画変更の中味について詳細を伺う。 

（４）線形変更の要望が２つでている。 

   １つは地権者側から、もう１つはすぎと環境会議 

からと認識しているが、都市計画道路の変更は時間も

かかり、費用もかかるため困難であるとの回答に、 

あっさりばっさり切り捨てるという印象であるが、 

もう少し具体的な理由を伺いたい。 

（５）災害時、特に３５年前とは違う雨水の課題があるが、  

雨量が想定を上回った時、現在と新道路ができた場合  

の被害の違いについて考えられることは何か。 

   現状よりデメリットがあるとすれば、その対策は。  

災害時における市町間の連携強化とあわせて伺う。 

（６）久喜市との橋の連携について詳細を伺う。 

町長 

副町長 

都市施設整備課長 

危機管理課長 

担当課長 

 

                     １月２８日 午前・午後 ９時３０分 受理 
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質 問 事 項  質 問 要 旨 指定答弁者 

２．アグリパーク  

ゆめすぎとの  

改修工事の最終

的な目的は 

 常日頃から、町の財政が大変厳しい状況であるという 

答弁が何年も続く中、令和７年度予算にアグリパーク  

ゆめすぎとの改修工事への３億円強の予算計上が予定 

されています。そこで、以下質問いたします。 

（１）この改修工事は、屋根・外壁の改修と直売所の拡張、

直売所のレジスター等備品交換のためと認識して 

いるが、常態化している財政困難という各担当課の 

答弁に対して、整合性につながる費用対効果について

伺う。 

（２）直売所の拡張にあたり、当然直売農家の増強に努め  

る必要があるわけだが、魅力ある直売所とするための

課題とその検証結果について伺う。 

（３）直売農家との取引で生じるインボイスについて、 

経過措置の詳細を伺う。 

（４）この改修工事の計画に対して、第３セクターである 

有限会社アグリパークゆめすぎととの連携はどの 

くらい図ったのか、予算に計上するまでの過程につい

て伺う。 

町長 

副町長 

産業振興課長 

総合政策課長 

担当課長 

 


